

Wien

Strategie für Open Government

[11.03.2011] Die österreichische Hauptstadt Wien arbeitet an einer Open-Government-Strategie und will noch im ersten Halbjahr 2011 entsprechende Initiativen präsentieren.

Unter Federführung ihres Chief Information Officer (CIO) Johann Mittheisz arbeitet die Stadt Wien nach eigenen Angaben an einer Open-Government-Strategie zur weiteren Öffnung von Verwaltungsdaten für Bürger und Wirtschaft. Die Wiener Verwaltung hatte sich im Regierungsübereinkommen vom November 2010 zu Open Government und Open Data bekannt. „Noch im ersten Halbjahr werden wir neue Initiativen der Stadt präsentieren“, so die zuständige Stadträtin Sandra Frauenberger. „Das Open-Government-Angebot wird ständig erweitert und auf der Internet-Plattform wien.gv.at zur Verfügung gestellt. Dabei werden auch internationale und nationale Erfahrungen berücksichtigt“, ergänzt CIO und Open-Government-Beauftragter Johann Mittheisz.

(bs)

Stichwörter: Open Government, Wien, Open Government, International